

El empresario jerezano quiere controlar el 100 por 100 del capital

Trabajadores de Spantax apoyan a Ruiz Mateos que quiere comprar la firma

LORENZO COOKLIN.
Madrid.

El empresario jerezano José María Ruiz Mateos mantuvo esta semana dos reuniones, una en la madrugada del miércoles y otra el jueves por la tarde, con el comité de empresa de Spantax para expresarle su deseo de comprar la compañía bajo el compromiso de hacerse cargo de la deuda de la compañía y mantener la totalidad de los 925 puestos de trabajo. El fundador de Rumasa, cuya iniciativa cuenta con el total apoyo de los representantes de los trabajadores señaló, sin embargo, que pondría como condición indispensable hacerse cargo del 100 por 100 del capital de la compañía. «Sabemos que es una persona polémica □ comentaron a HOY fuentes del Comité de Empresa □ pero es nuestra única oportunidad».

Ruiz Mateos convencido de la viabilidad

Ruiz Mateos, que afirmó estar convencido de la viabilidad y rentabilidad de la empresa bajo una adecuada gestión comercial, contará con el Comité de Empresa para que actúe como intermediario entre él y la Administración con el objeto de negociar su entrada en la compañía. Los representantes de los trabajadores de Spantax esperan poder reunirse el jueves en Madrid con el Ministro de Transportes, Abel Caballero, para comentar la situación en que ha quedado la compañía tras el cese de actividades decretado por la dirección el pasado lunes por la noche.

El todavía administrador general de Spantax, Wolfgang Krauss, que anunció el jueves la presentación de expediente de quiebra voluntaria, mantuvo en los últimos meses diversos contactos con al menos una docena de grupos inversores nacionales y extranjeros (entre los que se encontraba KIO) para negociar su entrada en el capital de la compañía. La deuda que mantiene Spantax en la actualidad, unos 10.000 millones de pesetas, impidió a estos posibles inversores aventurarse en la sociedad. Ruiz Mateos nunca llegó a encontrarse entre aquellos con quienes Krauss mantuvo reuniones.

El empresario jerezano señaló también que, en el caso de que la Administración dé «luz verde» a su entrada en la compañía, o al menos no la niegue desde el principio, él «desembarcaría» en Palma de Ma-

llorca con un equipo que procedería a estudiar, en el menor tiempo posible, la situación contable y financiera en la que ha quedado la empresa.

Negociar con el Patrimonio

Ruiz Mateos es consciente, sin embargo, de que quien tiene que dar ese visto bueno y con quien por lo tanto tendría que negociar directamente la compra de Spantax sería con la Dirección General del Patrimonio, quien controla actualmente el accionariado de la sociedad tras la intervención estatal del año pasado. Patrimonio, precisamente, fue la responsable de todo el proceso reprivatizador de Rumasa y hacia quien el empresario ha dirigido críticas de todo tipo desde la expropiación de febrero de 1983.

Tanto Ruiz Mateos como los representantes de los trabajadores son conscientes, sin embargo, de la importancia del factor tiempo en todo este proceso, sobre todo si tenemos en cuenta de que la cuota de mercado de Spantax ya ha comenzado a ser absorbida por el resto de las compañías del sector, aunque su escasa infraestructura traerá consigo, probablemente, que la mejor parte del pastel quede en manos de chárteres internacionales. Spantax tenía previsto transportar este año millón y medio de trabajadores y facturar cerca de millón y medio de pasajeros.

El comité de empresa de Spantax, por otro lado, ultimaba ayer un informe sobre la situación de la compañía a fin de poder hacerse llegar al Rey antes de que este emprenda el regreso a Madrid. Un ayudante de Don Juan Carlos, que se reunió esta semana con representantes de los trabajadores en Marivent, les recomendó que elaborasen un dossier sobre Spantax con la promesa de que la Casa Real se encargaría de entregárselo al Gobierno.

Unos 400 trabajadores de Spantax en Palma de Mallorca se concentraron ayer en los alrededores de San Joan cortando el tráfico y provocando, por lo tanto, grandes atascos en los accesos al aeropuerto. Durante la hora y media que duraron estas movilizaciones se produjeron diversas protestas entre los turistas que se dirigían a las terminales, aunque las explicaciones de la Guardia Civil y de los propios manifestantes sobre su actual situación ayudaron, en gran medida, a calmar los ánimos.



EFE
Ruiz Mateos durante la reunión que mantuvo con el comité de empresa de Spantax.

350 millones para los dos plenos de la «loto»

EFE. Madrid

Dos boletos con seis aciertos, uno en Avila y el otro en Santa Cruz de Tenerife, han aparecido al 80 por ciento del escrutinio del sorteo del jueves de la Lotería Primitiva.

De no aparecer ninguno más, cada uno de ellos se pagará a 390.518.621 pese-

tas. Con cinco aciertos y el número complementario hay 25 boletos, que si no aparece ningún otro se pagarán a 5.867.367 pesetas cada uno.

Los de cinco aciertos se pagarán a 370.000 pesetas cada uno; los de cuatro, a unas 8.000, y los de tres a 785 pesetas.

El SUP desconvoca las concentraciones previstas del 4 al 8

REDACCION. Madrid

El Sindicato Unificado de Policía ha desconvocado las concentraciones previstas ante las comisarías de Madrid, para los días del 4 al 8 de abril, al haber llegado a

un principio de acuerdo con la Dirección de la Policía,

aunque mantienen la manifestación prevista para el día 15, en espera de que se plasmen los acuerdos alcanzados.



DARDY'S

COMPLEJO HOSTELERO

MANOLI CARMONA

Teléfono 240507

BADAJOZ



BRINDAMOS...

...Por todas las personas, colectivos y entidades que nos vienen confiando sus amables encargos en esta nueva etapa que nuestro COMPLEJO HOTELERO acaba de comenzar.

Seguiremos superándonos día a día para hacer de nuestro establecimiento el lugar ideal que por atención, servicio y calidad Badajoz se merece.

Atenderemos con el mayor interés sus deseos y sugerencias.

Manali